
アカデミーでの想い出

令和２年10月26日から30日までの５日間で開催され
た「議会事務②」の研修を受講しました。初日のオリエ
ンテーションで代表幹事と指名され、新型コロナウイル
ス感染症対策により大きな仕事はないとのことでしたが、
初日から気が引き締まる思いがいたしました。
研修は、執行機関を離れ、議会というある意味特殊な
世界に就いてまだ年数の浅い受講生が多くいる中、各講
師の皆様からは議会事務の基礎や、地方議会の現状や今
後の事務のヒントなどをご教授いただきました。今回の
研修は10月開催で、事務局１年生でもある程度の経験を
経たのちの研修であったことから、ここで改めて基礎が
確認できたことは大きかったと思います。課題演習では、
それぞれの経験値の中で、全員が意見を出し合い取り組
むことができたことも良かったと思いました。
また、「議会を知ることは将来必ず有利であるとプラス

に考えて」といただいたアドバイスは、議会事務局職員の
モチベーションにつながる助言ではなかったでしょうか。

今回は新型コロナウイルスの影響で、同期の皆さんと
の交流する機会が少なかったことは残念でしたが、同じ
研修を受けた仲間として、今後も情報交換等ができるこ
とを期待しております。
最後になりますが、講師の皆様、担当の齊藤教授をはじ

め感染症対策にもご尽力いただいているアカデミー関係者
の方々、同期生の皆さん、また快く送り出してくださった
職場の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。
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充実した５日間！またひとつ自身に財産！
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